



令和7年度第78回入学式



令和7年度！よろしくお祈りします

校長 西田昌史

先日は、入学式に多数のご参加をいただきありがとうございました。小学1年生2名、中学1年生6名を迎え、全校児童生徒36名(小学校22名、中学校14名)と職員18名(新しく赴任した職員5名)で令和7年度が始まりました。私は、本校校長2年目となりますが、今年度も保護者、地域の皆様と共に学校経営に励んでまいります。今年度もよろしくお祈りします。

Be strong Be kind

入学式で子どもたちに向けて「Be strong(強くあれ)」、「Be kind(優しくあれ)」の話をしました。この言葉は、コロナ禍の折に、元ニュージーランド首相が自国の国民に向けて発したものです。

私は、大川小中の子どもたちに「強い心と体をつくってほしい」「人に優しく、思いやりの心で接してほしい」と願っています。新学期が始まり、「いじめ問題を考える週間」も始まった際に、さっそく「優しくあれ」の話全校朝会でしました。大川の子どもたちには、さらなる「Be kind」を目指してほしいと思っています。

その優しさに加えて、大川の子どもたちには、「Be strong」も必要だと感じています。「優しい」大川の子どもたちが、「強さ」も持ち合わせることで、ますます成長し、これからの変化の激しい社会を生きていけるはずです。

「Be strong」には、体の強さ、心の強さがあります。いろいろな局面で子どもたちにある程度の壁を与えて、それを乗り越えさせる経験を積みせなければなりません。そのために、わたしたち大人も、子どもたちが安易な方向へ進むことを助ける「やさしい」大人ではなく、あえて壁を与える「強い」大人を目指さなければなりません。

これからも大川の子どもたちが、「強さ」をもてるよう、家庭・地域と学校が壁を与え続け、その壁を乗り越えさせるよう見守っていきましょう。

「大川小中ブログ」は、こちらからお入りください。ほぼ毎日更新中！
ブログの内容をご家族、地域の話者の一つにしてくださいね。



★お知らせ★

今年度より奄美市相談窓口が開設されました。学校や家庭、地域のことなどなんでも悩んでいることがあれば相談できます。詳しくは裏面をご覧ください。



4/23 避難訓練(地震・津波)



「大きな地震が来る(緊急地震速報)机の下へ⇒揺れは、おさまったけど津波も危険だ⇒急いでできるだけ高い場所へ避難しなきゃ！」という想定の下、避難訓練をしました。揺れがおさまった後、向かう場所は、校舎3階です。小学1年生から中学3年生まで、慌てず、整然と避難できました。今回の訓練では、自衛隊奄美駐屯地の方々から講師として来ていただき、けがをした際の応急処置や簡易担架の作り方なども学びました。日頃から、災害への備えをしておくことが大切です。ぜひ家族で話し合い、「我が家の約束事」を決めておきましょう。

5月の主な学校行事等のお知らせ

日	学校行事他	日	学校行事他
5/1	学級PTA・PTA 総会	5/10	土曜授業 島唄・シマグチ学習
5/2	小:春の一日遠足	5/15	小5・6年:体力・運動能力調査
5/3	中:県春季大会(ソフトテニス部)	5/25	文化祭
5/8	交通安全教室	5/28	中3:実力テスト~29日
5/9	小:黒米田植え	5/29	救急救命講座